
Protokoll der AG GWA Fermersleben/Salbke/Westerhüsen 

1.06.2016 17 Uhr im Bürgerhaus/erstellt von Herrn Miehe  

 
1. Protokoll 
Keine Anmerkungen 
 
4. Vorstellung Verkehrsuntersuchung Süd/Südost und Verkehrskonzeption für die Stadtteile 
Leipziger Straße/Hopfengarten/Salbke und Westerhüsen 
Dr. Scheidemann/ Herr Schröder 
 
keine mögliche Umleitung Hopfengarten 
Notwendigkeit einer Entlastungsstr. zur Schönebecker 
 
Verkehrsaufkommen reicht nicht für Umgehungsstraße  
 
kleine Maßnahmen jetzt mit Kosten untersetzt 
Vorlage für Stadtrat wegen Priorisierung 
Umgestaltung Schönebecker erst nach 2019 (nach Abschluss Stadt. Großbaustellen City) 
 
Info: 
jährliche Sperranträge in MD: 4000 
grenzwertige Belastung für die Stadt 
 
11.000 - 15.000 Kfz pro Tag auf Schönebecker 
 
- Vortrag Herr Schröder -  
 
siehe Ratsinfo-MD 
 
Frage Werkstraße? 
Bauleitplanverfahren läuft 
ggf Planung eines größere (Neubau-) Wohngebietes könnte damit Verkehrsanbindung 
erfolgen 
 
Tempo30? 
Kann nicht erfolgen weil nicht in der Entscheidungshoheit des Baubegeordnete 
Jannack: 
Vorschlag: Lärmaktionsplan für Alt Fermersleben umsetzen? 
Scheidemann: 
Landesverwaltungsamt erwartet dafür umfangreiche Dokumentation über perspektivische 
Entwicklung 
bisher noch nie gelungen 
 
Frage: Gebotsschilder für Linksabbieger etc 
Genehmigung wäre nicht erteilt worden für eine 'echte' Linksabbiegespur 
 
Frage Brücke Faulmannstr? 



wegen Hochwasser muss mit LAW (Landesamt f. Hochwasserschutz) abgestimmt werden 
Hochwasserschutz noch nicht geklärt (Wall oder Spundend?) 
nach 2019 
 
Welche Zwischenmaßnahmen? 
In Beobachtung derzeit Status nahe 4  
Instandsetzung nach Bedarf 
 
Radverkehr, Straßenschäden im Bitumen 
"Fahren Sie doch mal mit dem Rad von Buckau nach WH" 
Freigabe des Fußweges für Radfahrer? 
 
Frage: steigendes Verkehrsaufkommen an Einmündung Unterhorstweg (SKL) 
Antwort: Tiefbauamt ist bereits involviert, Problem erkannt 
 
6. Kurzinformation Bebauungsplanverfahren RAW 
Bebauungsplan wird erstellt auf Initiative der Stadt als Angebot für Eigentümer 
Ziele 
Wohn-Mischgebiet 
SKL-Industriepark sichrn 
Lärmschutz für Anwohner 
Grünverbindung erhalten 
Kleingärten sichern 
Aufstellungsbschluss zum Bauleitplan am 16.6. im Stadtrat 
 
Frage: 90% der Stadtbebauung sind bereits zerstört 
"Kulturobjekte oxidieren vor sich hin" 
keine Interventionsmöglichkeiten? 
Scheidemann: nein 
 
Kafe Kies berichtet: 
möchte Café eröffnen 
es tropft durch's Dach 
hat Anträge gestellt - nur Ablehnungen 
div. Förderanträge abgegeben 
keine Unterstützung durch Stadt 
verwiesen an Frau Redling  
 
 
5. Information zum Bebauungsplan Nr. 481-1 "Iltisweg" 
kleiner Bebauungsplan (Bauleitplan) im Bauausschuss am 9.6.: 
beidseitige Bebauung angestrebt (neu: ca 8 Parzellen EFH) 
Regenrückhaltebecken 
 
Frage: kann man Erlaubnis zur Nutzung eines Park- oder Spielplatzes beschränken 
Problem: exzessive Nutzung der Parkfläche AS75 durch rumänische Bürger für 
Freizeitbeschäftigungen  (?) ist Belastung für Anwohner.  
Mieter drohen mit Kündigung 



 
3. Information über die zukünftige Kinder- und Jugendarbeit in Südost 
Frau Kerstin Reibold (Jugendmt) 
altes Thieberg gut angenommen 
Bürgerhaus nicht 
 
Jugend trifft sich am LZ 
 
Gröni gab auf wegen mangelnder Nutzung 
Überplanung der Jugendarbeit durch Stabsstelle: 
Bedarf an mobiler Sreetwork 
 
3 Träger haben sich beworben 
Sozialarbeiter ggf schon zum 1.7. oder 17.6. 
 
keine feste Anlaufstelle für Streetworker 
 
Träger Stadtsportbund 
 
Konzept wird übermittelt 
 
2. Anwohnerangelegenheiten 
Keine 
 
 
Die nächste GWA-Sitzung findet am 14.9. um 17 Uhr im Bürgerhaus „Alte Schule“ Salbke 

statt!  

 


